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Basel ist eine Stadt in der . Sie hat etwa 170.000 Einwohner.

Nur die Städte  und Genf sind größer.

Durch Basel �ießt der Fluss .

Um die Stadt Basel herum gibt es eine . Früher war das mit der

Stadt zusammen der  Basel. Heute sind es zwei Halbkantone,

Basel-Stadt und Basel-Land.

Der  in Basel ist für die ganze Schweiz sehr wichtig. Viele Waren

werden mit  vom Meer hierher gebracht. Viele Waren verlassen

hier die Schweiz, zum Beispiel . Viele Menschen verdienen hier

ihr Geld mit Medikamenten. Sie ste0en also  und Salben gegen

Krankheiten her. Die sind zum Teil für die ganze Welt wichtig.

 ist auch bekannt für den Fußba0verein FC Basel. Dieser

 war lange der beste Fußba0verein in der Schweiz.

Basel ist schon sehr alt. Schon die  bauten dort Häuser um dort

zu wohnen. Es gab auch ein  und a0es, was eine römische Siedlung

brauchte. Sie nannten die  Basilia. So entstand der Name Basel.

Nahe der Altstadt gibt es den . Dort be5ndet sich die größte

Kirche von Basel. Die Kirche heißt Basler .
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